



## Sánchez dialogó con Delcy Rodríguez sobre futuro de Venezuela

### Description

(Madrid) El presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, dijo hoy que conversó el pasado viernes con la presidenta encargada de Venezuela, Delcy Rodríguez, sobre el futuro del país sudamericano.

En ocasión de una rueda de prensa en el Palacio de la Moncloa tras reunirse con el primer ministro griego, Kyriákos Mitsotákis, el jefe del Ejecutivo español subrayó su disposición a «trabajar conjuntamente» con el Gobierno venezolano y con la oposición «para abrir el paso a una transición que tiene que ser pacífica e inclusiva».

Al respecto, detalló que pidió a Delcy Rodríguez que continuara liberando presos políticos en Venezuela para recuperar la normalidad de la nación andina, tras el secuestro de Nicolás Maduro y su esposa Cilia Flores en una incursión militar de Estados Unidos.

La administración española condenó sin ambages la acción de Estados Unidos en Caracas el pasado 3 de enero, y dijo que la violación del Derecho Internacional es inadmisible.

Sánchez aprovechó este lunes para agradecer la labor del expresidente José Luis Rodríguez Zapatero «precisamente para la liberación» de personas.

«Creo que su buen hacer, junto con otros actores políticos y también países que se han reconocido, por parte en este caso de la administración venezolana, están haciendo posible que en efecto podamos ver cómo se liberan a presos políticos en Venezuela», ha apostillado.

El gobernante español valoró la importancia de la participación de todos los elementos que representan a la sociedad venezolana hacia una transición y unas elecciones libres.

Al fin y al cabo, el futuro de Venezuela, si tiene que decidirlo alguien, son los propios venezolanos, y el resto de países lo que tenemos que hacer es contribuir a que se produzca esa transición», sentenció.

El Maipo/PL

**Date Created**  
Enero 2026